

## NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. F. B. Smith a quitté le ministère des Affaires extérieures le 1<sup>er</sup> mars 1961.
- M. J. H. Taylor, de l'administration centrale, est affecté à la délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord, à Paris. Il a quitté Ottawa le 8 mars 1961.
- M. L. A. H. Smith, du haut-commissariat du Canada à Karachi, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Karachi le 11 mars 1961.
- M. K. McIlwraith, de l'ambassade du Canada à Tokyo, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Tokyo le 12 mars 1961.
- M. J. F. Hilliker, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Djakarta. Il a quitté Ottawa le 15 mars 1961.
- M. R. W. Clark, de l'ambassade du Canada à La Havane, est affecté à l'ambassade du Canada à San-José. Il a quitté La Havane le 15 mars 1961.
- M. F. Clarke, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Tokyo. Il a quitté Ottawa le 23 mars 1961.
- M. J. P. Schiofer, de l'administration centrale, est affecté à la délégation canadienne auprès des Commissions internationales en Indochine. Il a quitté Ottawa le 24 mars 1961.
- M. J. M. Touchette, du Centre d'études arabes au Moyen-Orient, à Shemlan, est affecté à l'ambassade du Canada à Beyrouth. Il a quitté Shemlan le 28 mars 1961.
- M. G. Mathieu, de la mission permanente auprès des Nations à New-York, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté New-York le 29 mars 1961.